

自治体あいちの仲間

発行所 自治労連愛知県本部 名古屋市北区柳原三丁目7番8号
URL http://www.jaichi.jp
メール info@jaichi.jp

2013.4.10
No.1068

発行責任者 柳 進 定価 10円
組合員の購読料は組合費の中に含まれています

自治労連愛知県本部 第3回中央委員会

とき 5月11日(土)14:00開会
ところ 県本部会館



新人と先輩との垣根を越えて交流を深めました。

3日、24人を対象に組合説明会を開催。先輩組合員

市民のためにがんばりたいです」と明るく抱負を語ってくれました。

犬山市職労は4月2日、長久手市職労は4月1日に説明会を実施しました。新入職員が配属されるすべての職場の先輩が

橋市職労、港職労で、新入職員のほぼ100%が組合へ加入しています。また幸田町職労では、太田執行委員長がこれまで

名市病では「看護師の大福増員や夜勤手当を充実させてきたのは組合運動の成果」との訴えに、その場で半数以上が組合へ加入。「市民のためにより良い仕事がしたい」と声をあげられるのが組合」「ひとりはみんなのために、みんなはひとりのために、が組合のモットー」と呼びかけられています。また幸田町職労では、太田執行委員長がこれまで

切さを訴えて、9人の加入を実現しています。

ようこそ 自治労連へ

満開の桜が咲き乱れる春うららかな陽気の中、自治体職場に新入職員がぞくぞくとデビューしています。各単組では、この新しい仲間を組合へ迎え入れようと100%加入をめざして奮闘中。4月5日現在で600人以上が「住民のために良い仕事がしたい」の思いは組合があつてこそかなえられる」の呼びかけに応えて、組合へ加入を決めています。

今日から私も組合員です

15人全員加入
岩倉市職

組合説明会とそれに続く歓迎会で15人の新入職員全員を組合に迎え入れた岩倉市職。

26日に行われた歓迎会には新入職員と先輩職員

合せて89人が参加しました。小川委員長代行が、「住民のために働く自治体労働者として、未来に展望

と一緒にとりくみましょう」といさつ。その後、採用2年目の若手組合員でつくる実行委員会が企画した、テーブル対抗の連想ゲームで大いに盛り上がり、

ある社会をめざすための社会をめざすための垣根を越えて交流を深めました。

職場の先輩が加入を呼びかけ



幸田



幸田



豊川



豊川



豊川



自治労連 セット共済 安くて安心
掛金 1790円/月 → 病気入院 5000円/1日



名古屋市長選挙候補者 柴田たみおさん
街中で若者の要求を集めました

4月21日に行われる名古屋市長選挙にむけて、名古屋・革新市政の会は前愛知教育大学非常勤講師、柴田たみおさんを擁立しています。市政の会・青年連絡会では、

が集まる場所で宣伝活動を開催し、「大学を卒業しても就職できるか不安」「ずっとアルバイトだが、正規職員として働きたい」など

の声を集めるとともに、中小企業支援で若者の雇用対策を打ち出している柴田たみおさんの政策を広めています。

中小企業支援で若者の雇用拡大

4月21日
名古屋
市長選挙

2013年度 勤労者通信大学

受講生募集中！

- 憲法コース
- 基礎コース
- 労働組合コース

※お申し込みは県本部まで



メーデーなるほど！

メーデーの起源は、8時間労働制を求めた米国労働者のストライキでした。この頃は12～14時間労働が当たり前であったため、労働者は「8時間は仕事

に、8時間は休息に、8時間は好きなことに」と歌を歌いながらストライキとデモ行進で「人間らしい働き方」を追求しました。

今の日本は、正社員はヘトヘト、パートや派遣の労働者は使い捨て。1日8時間、一生懸命働けばまともな暮らしができる、そんな願いのもと、世界の労働者が連帯を確かめ合うメーデー。あなたもその輪

の中に入りませんか。

第84回愛知県中央メーデー

5月1日(水)白川公園9:30～

地域メーデーが予定されている地域
○東三河 ○西三河 ○尾東
○尾中 ○尾北 ○一宮

※詳細は組合事務所にお問い合わせください

公務員賃金等に関する要請書



自公政権は、「消費増税」しても国家公務員と同様の国民の理解を得ることを理由に地方自治体に対し求め、地方交付税の削減と

道理のない賃下げ許すな

自治労連愛知県本部が県下の各自治体へ要請

いう財政措置によって強要しようとしています。地方公務員の賃金削減は、地域の公務関連労働者や民間労働者の賃金抑制など、地域経済をいつそう冷え込ませる重大な問題に加えて、地方自治での労使交渉に基づく自主的な賃金決定を侵害するもの

です。自治労連愛知県本部は、県下の組合のない自治体の担当者は「人事院勧告を無視した要請には応えられない」「賃下げはできれば実施したくない」「職員のモチベーションに影響がある」との見解や「国家公務員の賃下げ後は国家公務員の賃下げ後」と比較したラスを持ちだ

に対しても要請書を提出し「国に追随した不当な賃金削減は行わないこと」や、政府に対して「給与臨時特例法」の廃止や地方交付税を減額しないことなどについて声を出していきました。

一方で、「周りが賃下げすればやらなければやらないわけにはいけない」「近隣の動向を注視したい」など、様子を見ても出されています。また

して100に引き下げをと求めているが、民間準拠はどのようにしていきます。また

職場での学習をすすめ、内世論を広げるために積極的に活用してください。

新しい年度に向けて

な賃下げ許すなの学習討論資料を作成しました。

職場での学習をすすめ、内世論を広げるために積み重ねてはと焦っています。

（小泉拓馬・豊橋市職労）

結局、公務員の給料の適正額つていくらなんでしょうか？

職場討議資料で世論を広げよう

愛労連 憲法連続講座
とき 5月29日(水)19:00～21:00
ところ 金山・労働会館東館ホール
講師 小森陽一さん
(9条の会事務局長・東京大学教授)

（渡辺義久・西尾市職） 映画「レ・ミゼラブル」
(山下美紀・春日井市職労)
娘がサンタからAKBのDVDをもらいました。年末年始、我が家ははず一つとAKB一色。
おかげで私のレパート

（稻垣加代・豊川市職労） 職場ではPM2・5や花粉症など、健康に関する話題が多いです。
(中島典子・自治体一般) 育児休暇に入りました。子育てがんばりました
（尾関好子・岩倉市職） いた。政界は暗い話題ばかりで不安な日々。がんばっている組合の仲間がいることに勇気づけられます。

仲間の声

リーも増えました！
(鈴木昌子・長久手市職労)

ただいま娘が就活中。